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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Entwicklung der Antragsbearbeitung bei der Elternbeitragsstelle 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie hat sich die Bearbeitung von Anträgen an die Elternbeitragsstelle zur Erstattung 
von Gebühren für die Kinderbetreuung nach den massiven Problemen in 2018 entwi-
ckelt?  

2. Wie hoch ist der aktuelle Bearbeitungsrückstand, wie ist die personelle Besetzung für 
die Bearbeitung der Anträge und wie lange dauert die Bearbeitung von Antragstellung 
bis Bewilligung und von Bewilligung bis Auszahlung durchschnittlich?  

3. Inwieweit soll das Zahlungssystem – wie angekündigt – bis wann angepasst werden, 
um Eltern und Träger zu entlasten? 

 
 
 

Birgit Bergmann, Lencke Steiner und die Fraktion der FDP 
 


